



## Moreira llama a aspirantes presidenciales a hablar de seguridad



El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, llamó a los aspirantes a la Presidencia de la República y a los gobernadores a hablar del tema de la seguridad, pues, dijo, “estamos viviendo tiempos difíciles” en esa materia.

“Los gobernadores son la clave para resolver el problema. El gobernador puede mejorar la policía estatal, que siempre va a ser más poderosa que una banda delincencial; puede crear grupos élite, puede hacer políticas públicas, pueden coordinarse con los municipios y con la Federación”, puntualizó.

En su programa semanal Con peras, manzanas y naranjas, a través de redes sociales, Moreira se refirió a los hechos de violencia registrados la semana pasada en diversas entidades: el asesinato de Hipólito Mora en La Ruana, Michoacán; la explosión de un coche bomba en Celaya, Guanajuato; el secuestro de los trabajadores de Seguridad y Protección Ciudadana en Chiapas, así como el robo a una joyería en Plaza Antara de la Ciudad de México.

Respecto al asesinato de Mora, fundador de las autodefensas de Michoacán, y la explosión de un coche bomba en Celaya, el legislador dijo que la forma de actuar en ambos casos es reflejo de que “se están importando de algún lugar tácticas militares, expertos, hay alguien que empezó a traer gente de Sudamérica, Centroamérica, entrenados para ese tipo de acciones”.

<https://www.milenio.com/politica/moreira-llama-aspirantes-gobernadores-tratar-inseguridad>